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＜ビジター・ゲスト＞ 

むさし証券株式会社 

 代表取締役社長 忍 田  昇一 様 

営業企画課 次長   久木元 俊介 様 

 

🌸会長の時間🌸    宮崎正文会長 
 先週、創立 65 周年記念式

典についての実行委員会を開

催いたしました。今現在決ま

っていることは、11 月 21 日

(木)18 時 30 分から、プリー

ツドットアイで、開催されま

すので日にちだけは覚えてお

いて下さい。ご出席よろしく

お願いいたします。 

 今週火曜日には、会員増強委員会の家庭集会が

開催され、馬路委員長を中心に開かれました。今

年度目標、純増 2名を掲げています。 

8月の例会で、18人ほどのリストを作成していた

だきましたが、是非、会員皆さまのご協力のもと、

2人と言わず、3人・4人と入会してくれれば良い

なと思ってますので、ご協力のほど、よろしくお

願いいたします。あと、女性とか職業分類に入っ

ていない方もいいですね。 

 そして昨日、第 3グループ会長・幹事会が開催

され、自分と田中幹事で行ってまいりました。11

クラブの会長・幹事が、所沢に集まりまして、い

ろいろ議題がありました。細かいことは、のちほ

どお知らせいたしますが、和気あいあいと出来て

良かったです。他クラブですが、増強で沢山の方

が入会されており羨ましい限りです。 

 さて、来週は箱根に親睦旅行です。18名の参加

と聞いておりますが、まだ席は空いていると思い

ます。是非ご参加いただき懇親を深めて参りまし

ょう。 

今日は「Ｓ.Ａ.Ａ」について話そうと思います。

Ｓ.Ａ.Ａというのは、Sergeant(ｻｰｼﾞｬﾝﾄ) At Arms 

の略語であって、日本では、会場監督と訳されて

います。Sergeantは、軍曹とも言われていますね。

これは、中世イギリスの官邸の官職であって、今

日の言葉で言えば、皇宮警察の署長に当たるのそ

うです。当時、この役職は、宮内大臣権限を持っ

ていましたから、中世の宮廷における最高の権力

者の一人でありました。 

 S.A.A は、宮廷内の催し物、例えば会議、宴会

等が計画され、実施されるときに、その会議の目

的を遂げるために、会議の秩序を維持する最高の

責任者のことであります。催し物は、特定の時に、

特定の場所に、特定の人たちが集まります。皆一

国一城の主であり、しかも生身の人間ですから、

会議の途中で何が起こるかわかりません。S.A.A

は、そのような突発な事態に速やかに対応しなけ

ればなりませんから、プログラムを企画立案する

理事会に席を持つことは、望ましくないと言って

いたそうです。 

理事会で予断をもっていると動きづらいことが

ありますので。したがって、S.A.A は、原理的に

は、理事を兼ねてはならないと言っていますし、

ある意味では、速戦即決の単独決議機関といえそ

うです。このように、S.A.Aは、その責任が重く、

その地位髙気がゆえに、理事会の決定に参加して

いる暇は、ないのでありまして、自分が予備的に

独断で決定する事ができます。 

 S.A.A の役割と言えば、第一に、例会の時間配

分について監督する権限があります。会長の挨拶

や、今の会長の時間などが長引いた場合、会長に

発言中止を、命令できるのも、S.A.A だけであり

ます。この前、細淵 SAAに注意されましたが。第

二に元来、S.A.A は、例会中の途中退席を禁止す

る権限が与えられているそうです。すなわち、病

気その他特殊の事情によって、途中退席する人は、

S.A.A の許可を得なければならないそうです。途

中退席に、S.A.A の許可を求めるのが紳士のマナ

ーに叶うのであります。ただ、最近は、例会出席

の 60％ルールを誤解して、例会時間の 60％在籍

すれば途中退席の権利がある、などと考える人が

多いようで、これは誤解らしく本来は 60％ルール

は、あくまでも、病気その他特殊の事情のある人

が、途中退席した時に出席と認められる為の、最

低の条件に過ぎないもので途中退席の権利を認
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めたものでは無い様です。但し入間クラブでの早

退者は特殊の事情がある人が多いと思います。 

定款にも「出席で例会時間の 60％に直接、電話で、

またはオンラインで出席する」としか書いてない

ので、病気その他の特殊な事情は昔のことかも知

れません。本来、ロータリークラブは、社交クラ

ブでありますから、クラブに出る出ないは会員の

自由です。だとしたら途中退席も自由なはずです。

したがって、会長が例会場に鍵をかけて、皆が退

席できないようにすると、不法監禁罪になってし

まいます。ですが S.A.Aが鍵をかけると、不法監

禁罪になりません。何故かというと、刑法第 35条

「正当な業務による行為はこれを罰せず」とあり、

S.A.A が鍵をかけることは、現場の秩序を維持す

るための正当な業務行為であると考えられるか

らだそうです。このことは、S.A.A だけに認めら

れた権限だそうです。このように S.A.Aの職務は、

大変重要でありますから、S.A.A には会長や幹事

経験者が就任しても、良いそうです。今年度は、

細淵さんなので、バッチリ合っています。これか

らも鬼軍曹らしく、S.A.A を宜しくお願いいたし

ます。 

 

＜幹事報告＞    田中快枝幹事 

1.マイロータリー登録について 

2.9/26.27は親睦旅行 

3.10/17入間南ＲＣ合同例会 

開始時間 18時に変更 

4.9/28.29クラブブレザー採寸 

西山荘 10時～18時 

5.11/3日本スリーデマーチ参加者募集 

6.11/21入間ＲＣ65周年記念式典 Pleats.I 

 18時 30分 ご家族の方をお誘いください 

 

 ●委員長報告 

［親睦活動委員会］ 菅野茂実委員長 
来週の親睦旅行、まだ間に合いま

すのでよろしくお願い致します。予

定が少し変更となっていますので

予定を送りなおしますの確認くだ

さい。 

 

 
忍田昇一様 宮部圭太郎会員より紹介 
忍田社長は私が入間支店に来る

前の直属の上司でございました。本

日は卓話を快く引き受けていただ

きありがとうございます。 

簡単にご紹介させていただきます

と、今年の3月まで埼玉りそな銀行

取締役専務執行役員、資金証券部担当兼さいたま

営業部担当兼東京支店担当され、4月からむさし

証券、6月に社⾧に就任されました。今日は経済・
マーケットの見通しのお話いただきます。よろし

くお願い致します。 

今年の夏は例年に比べて

も災害級の暑さとなりまし

た。またこの夏はゲリラ豪

雨や雷雨など異常気象も話

題となりましたが、株式市

場においてもこの8月、過

去に例を見ない驚くような

災害レベルの大暴落となり

ました。株式市場が乱高下

する中で、今後の動向についてどう展開してい

くのか、気を揉んでる方もいらっしゃるかと思

います。 

最初に弊社について会社紹介をさせていただ

きます。弊社は、埼玉県の大宮に本社を構え、

埼玉県内では証券業界で最も多くの店舗数を持

つ証券会社です。埼玉県を中心として、東京、

千葉、神奈川、大阪で、地域密着型の対面営業

を展開しています。特に埼玉県内に16拠点を構

えておりまして、ここの入間から近いところで

は、飯能にお店がございます。弊社は、旧あさ

ひ銀行系の「あさひリテール証券」が母体の1つ

でありますので、りそなグループと縁が深い関

係にございます。 

皆さまはアメリカの大統領はハリスとトラン

プのどちらになると思うでしょうか?どちらが勝

ってもおかしくない状況ですが、大統領選挙の結

果が株価にどのような影響を与えるかですが、結

論から申し上げますと、どちらが大統領になって

もアメリカの株価は上昇すると思います。 

それは、どっちに決まってもそれまでの不透明

要因が払しょくされるからです。また選挙の勝敗

結果が確定すれば、新しい大統領に対するご祝儀

的な株価上昇もあると思います。ハリスが大統領

に選ばれれば、基本的にはバイデン路線を継承す

るため、株価に与える影響はトランプよりも小さ

くなると思います。一方で気掛かりなのは、大企

業や富裕層に対して増税を強化することです。ハ

リスの増税政策はマーケットに対して売り要因

になるものと思われます。トランプが2016年に大

統領になったとき、いわゆるトランプ減税で法人

税が35％から20％に引き下げられました。これを

マーケットが好感し株価が上昇、金利も上昇、ド

ルも上昇し円安が進みました。ハリスによる増税

策、特に法人税を21%から28％に引き上げると言

ってますので、市場はネガティブに反応すると思

います。トランプが大統領になったら、どうなる

か? ハリスより株は上がると思われます。株式市

場の関係者の間でも、トランプが大統領になった

方が株高に向かうという見方が多いです。2016年

の前回の就任時と同じように、トランプ減税が好

感され、株高、金利高、ドル高に向かう可能性が

■■■講 師 卓 話■■■ 

むさし証券 社長 忍田昇一様 

「経済・マーケットの見通し」 
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あります。懸念材料としては、トランプの政策が

財政悪化など再びインフレ懸念が強まること、米

中対立が激化して市場を冷やす恐れがあること、

イスラエル寄りの政策により中東問題（イスラエ

ルとパレスチナ、またはイラン勢力との対立）は

より深刻になり、地政学リスクが高まることなど

です。ハリスよりもトランプの方が株価の上下の

変動は大きくなると思われます。アメリカ株を見

る上で大事なポイントは、市場の心理がどちらに

傾いているかということです。よく格言として言

われることは、「不景気の株高」と言われており

ます。景気の悪くなるようであれば、ＦＲＢが利

下げに動くということです。 

7/31、日銀会合は市場の事前予想に反して、

2007年以来の17年ぶりとなる利上げに踏み切り

ました。植田総裁はこれまでハト派的な姿勢と見

られていた面があったため、7月の利上げは市場

にはサプライズとなりました。植田総裁は利上げ

後の会見において、政策金利を 0-0.1％から

0.25％に引き上げても、実質金利では依然として

大幅なマイナスであることから、景気に与える影

響は小さいと話しています。また個人消費が底堅

く推移し、賃金や所得の向上が消費の支えになっ

ていると話しました。植田総裁の説明の通り、賃

金統計では実質賃金が27か月ぶりのプラスとな

り、物価上昇を上回る所得の伸びが確認できまし

た。また4-6月のGDPでは個人消費の伸びが確認さ

れたことや、国内の名目GDPが、史上初めて600兆

円を超えるなど、確かに実体経済は次第に良くな

ってきているものと思われます。 

イベントとしては、国内で9月27日に自民党総

裁選の投開票、10月末～11月頃に新内閣による

総選挙、米国では11月5日に大統領選を迎えます

が、10月～11月以降に再び40,000円に向けて戻

りを試す展開を想定します。 

2012年末のアベノミクス以降、日本株は上昇ト

レンドに転換しました。この間、日経平均は4倍に

上昇しています。これは米国株とほぼ歩調を合わ

せるかたちで共に上昇基調となっております。 

今年2月に日経平均は1989年の最高値を更新す

ることができました。これは⾧年ご投資を続けて
こられた皆さまにとって、感慨深い出来事ではな

かったでしょうか。日本は明らかに変わってきて

います。デフレから物価高、インフレの時代に変

わりました。30年間あがらなかった賃金、手取り

の給料が上昇しはじめています。金利がつかなか

ったものが、金利が上がり始めています。また上

場企業も変化してきています。企業価値を高めよ

うと努力しない企業は株価が低迷し、経営陣は市

場から退場を迫られる時代になりつつあります。

株主をこれまでよりも重視し、増配や自社株買い

などで株主に応え、株価を上げようと努力する企

業が増えてきました。政府は、新NISAの導入、非

課税の恒久化によって、国を挙げて投資を盛り上

げようとしています。日本は平成の時代の⾧期低
迷を乗り越えて、これから日本株の魅力が花開い

てくると思われます。以上、日本と米国のマーケ

ット環境と、投資テーマについてお話させていた

だきました。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 細淵克則ＳＡＡ 

🌸宮崎正文君,晝間和弘君,田中快枝君,細淵克則君 

  細田浩司君,駒形一人君 

むさし証券(株)代表取締役社長 忍田昇一様

ようこそ入間クラブへ卓話宜しくお願い致

します。 

🌸細淵克則君 

地区大会臨時増刊号に写真が載りました。 

🌸馬路宏樹君 

今日から7日間秋の彼岸です。申し訳ありま

せん早退いたします。   

本日¥8,000  累計¥224,000 

 

 

＜出席報告＞ 駒形一人委員長 

事前欠席連絡 2名 

 

■回覧、配布物 

① 識字率向上月間リソースのご案内 

② 他ロータリークラブ週報 

③ プログラム 9,10,11月 

④ ポリオ根絶と第 2570地区ポリオデーご案内 

⑤ 2024年 8月フードバンクいるま活動報告 

⑥ 箱根親睦旅行のご案内と出欠表 

⑦ 合同例会のご案内と出欠表 

⑧ 10/17ゴルフコンペご案内と出欠表 

⑨ 10/26.27万燈まつり出欠表 

⑩ 創立 65周年記念式典のご案内と出欠表 

⑪ 週報 10号 
 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

38名 26名 72.2％ 107.9% 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：吉田勉 


